



Présents : Mesdames Christine PETIT, Gaëlle FRANCISCO, Messieurs Victor GARRIGUET, Pierre-Olivier LEVET, Fabien ROYER, Frédéric BADIN

Absent excusé : -

Invité : Monsieur Geoffroy HOLLAND

Points ou réunions depuis dernier BD :

Frédéric BADIN fait un compte rendu rapide de l'AG FFHB :

- Un module gest hand pour la discipline est attendu pour septembre 2017
- Questions sur la territorialité avec les commissions départementales de discipline et CRL : délégation ou pas ?
- Augmentation d'1 € des licences (Maison du handball qui devrait être livrée en septembre 2018)
- La FFHB doit rester en charge de la formation 14-18 ans (vs Projet privé PSG à Poissy)
- Réforme arbitrage : mise en place espérée en 2018/2019
- Service aux clubs : vers la création d'une plateforme WEB
- Adoption d'un pacte de développement entre la FFHB et les territoires
- 1^{ère} grosse nouveauté avec le nouveau certificat médical – Attention au renouvellement
- 2^{ème} grosse nouveauté avec la modification de la procédure d'envoi des avis aux clubs. Possibilité d'envoyer par mail
- Modification du règlement disciplinaire sera applicable en début de saison prochaine
- Pour l'assurance complémentaire, à noter que nous avons une exception dans le département
- La prochaine AG FFHB aura lieu à la Réunion

Technique :

- ✓ Geoffroy Holland présente le bilan et les projets techniques en vue de l'AG 78. Reste quelques points à discuter :
 - Mettre en place une « alerte » club : être capable d'identifier les clubs en difficulté
 - Définir les bassins du comité qui serviront de référence à la technique, l'arbitrage et la COC
 - Planifier les interventions hors manifestations nécessaires dans une saison
 - Etudier la faisabilité de la mise en place de stage handball pendant les vacances scolaires

Dossier CNDS du comité :

- ✓ Le dossier préparé par Séverine BOUHOURS et Geoffroy HOLLAND a été envoyé par voie postale, la procédure informatique n'ayant pas fonctionné
- ✓ Le bureau directeur a demandé la création d'un classeur spécial « subvention » au secrétariat afin de retrouver rapidement les informations d'une année à l'autre

Photocopieurs :

- ✓ Le courrier pour l'arrêt du 2^{ème} photocopieur a été envoyé
- ✓ Il faut maintenant trouver un nouveau photocopieur soit en location soit à l'achat. Le bureau directeur s'interroge sur le nombre de photocopies faites dans une année. Les chiffres indiqués aussi bien sur la machine que sur les factures laissent perplexes



Finance :

- ✓ Le bureau directeur demande à avoir un tampon de l'entreprise sur la facture reçue pour une note de frais
- ✓ L'appel du 3^{ème} tiers des licences aux clubs sera fait cette semaine
- ✓ Un rattrapage du paiement des licences à la ligue sera fait en avril
- ✓ Le bureau directeur a alerté le cabinet comptable sur une écriture non passée dans les comptes (une partie de la subvention de la DDCS 2016)
- ✓ Fabien Royer s'occupe de réduire le nombre de licences pour CIEL COMPTA

RH :

- ✓ Le bureau directeur a vérifié la mutuelle proposée aux salariés, à priori un oubli à régulariser pour Audrey Petiot
- ✓ Le comité a été sollicité pour recevoir un stagiaire de 2^{nde} en juin, une réponse sera faite aux parents
- ✓ Le président souhaiterait mettre en place un nouveau fichier de suivi des horaires des salariés pour septembre
- ✓ Les salariés ont été informés que le taux kilométrique pour 2017 n'a pas évolué

Arbitrage :

- ✓ Après consultation de François GARCIA, président de la CCA FFHB, et de Claude PERRUCHET, président des statuts et règlement de la FFHB, il apparaît que l'article ajouté dans les règlements propre au 78, dans la procédure de remplacement en cas d'arbitre absent lors d'une rencontre, n'est pas règlementaire. Il sera supprimé pour la saison prochaine
- ✓ La CCA a envoyé le compte rendu de la réunion des chargés de mission du 14 mars 2017 à laquelle a participé Séverine BOUHOURS
- ✓ Des échanges avec le comité 95 sont en préparation pour étudier la faisabilité d'échanges entre nos deux comités

COC :

- ✓ Suite à la réunion de la COC IDF le 28 mars, la COC 78 a informé les clubs de notre département des modes de qualification aux championnats régionaux. Le bureau directeur pense qu'il serait souhaitable de présenter ces projets aux clubs avant l'AG IDF

JA :

- ✓ Deux stages de JAJ 2 et 3 et une détection sont programmés pendant les vacances

CMCD :

- ✓ Le fichier est vu en séance afin de préparer l'envoi prochain aux clubs

Discipline :

- ✓ Première commission le mardi 18 avril
- ✓ Compte tenu des échanges à l'AG FFHB, il est peut être envisageable d'avoir une organisation territoriale de cette commission

Communication :

- ✓ Mail reçu de la FFHB annonçant la création des nouvelles adresses en «net ». Fabien ROYER se charge de configurer les nouvelles adresses



- ✓ Réflexion en cours sur la diffusion des informations sur le site internet sans envoyer aux membres du CA ou aux clubs
- ✓ La ligue a proposé des outils de communication pour le comité. Le bureau directeur valide l'achat d'un support de communication (drapeau sur pied)
- ✓ Comme échangé par mail, à propos de l'utilisation du logo FFHB et de la création d'autre localement, il n'y a eu aucune communication fédérale indiquant formellement qu'il faut l'utiliser dans les départements (ou même les ligues d'ailleurs). Par contre, lors d'échanges avec la FFHB, il nous a été « fortement recommandé » d'utiliser le logo fédéral...
- ✓ Compte tenu de ces éléments, le bureau directeur valide la création d'un nouveau logo pour le comité, 3 nouveaux logos seront proposés au CA pour le choix final

Vélodrome :

- ✓ Un succès incontestable avec le record de spectateurs grâce à une présence très nombreuse des clubs du 78. Une très grande mobilisation des bénévoles du 78 dans la nuit de vendredi à samedi a permis de mettre en place la salle très rapidement. Malheureusement, la journée de samedi a un peu gâché la saveur de cet événement... La gestion des bénévoles, le samedi, a été hasardeuse, et surtout l'accueil des spectateurs n'a pas été faite dans toutes les conditions optimum de sécurité. A noter : *plus de son, plus d'image* d'Issy Paris Hand depuis la rencontre
- ✓ Le bureau directeur avait proposé des places aux membres de l'ancien et nouveau conseil d'administration, ainsi que les commissions. Malheureusement, des problèmes de mail ont bloqué certaines demandes. Malgré cela, toutes les personnes qui ont alerté le comité avant la rencontre ont pu avoir des places selon leur souhait.

Technique et développement :

- ✓ Stages féminin et masculin de préparation au Grand Prix du Conseil départemental programmés les 13 et 14 avril. Les convocations aux joueurs sont parties
- ✓ Dans le cadre du projet territorial, Dominique VERDON, CTS IDF, viendra au comité le 10 avril. Le projet de développement du comité lui sera présenté. Geoffroy Holland, Victor Garriguet et Frédéric Badin l'accueilleront
- ✓ Soirée technique le 13 avril à Plaisir : la communication a été faite aux clubs
- ✓ Un moment envisagé à 8 départements, le Grand Prix départemental restera finalement dans la formule à 5 comités en mai 2017, pour des problèmes de logistique et de mise en place. Il faudra sans doute imaginer une autre organisation l'année prochaine

Divers :

- 1 Lecture est faite en séance d'échange de mails entre le comité et les clubs de Montigny le Bretonneux et Les Clayes suite à une rencontre de – 13 ans disputée avant les élections (le 15.01.2017). Aucune réponse officielle n'avait été faite aux deux clubs en raison de la phase de transition entre les deux Conseils d'administration. Le bureau directeur se rapproche de la CDA et de la COC pour voir si des réponses ont été faites aux clubs depuis
- 2 Un courrier sera fait à différentes instances départementales et régionales afin de les informer du changement de conseil d'administration du comité
- 3 Geoffroy Holland et Séverine Bouhours sont chargés de la commande de matériel pour les événements à venir (Grand Prix et finales de coupe des Yvelines) en liaison avec Audrey Schohn pour les finales
- 4 La modification du score d'une rencontre en + 16 ans masculins n'a pas été mise à jour suite à une décision de la CRL en janvier en raison d'un problème gest hand : Audrey Petiot s'occupe du sujet
- 5 Un point a été fait par Gaele Francisco sur l'engagement du comité avec le Vestiaire : pas de contrat en cours



DU 3 avril 2017

- 6 Damien Blanchet ne pourra pas assister au CA du 13 mai, Amélie Folliot présentera les projets CDA
- 7 La DDCS a envoyé un courriel demandant aux clubs de les alerter en cas « d'accidents graves ». Le modèle de déclaration a été mis en ligne sur le site dans la rubrique dirigeant
- 8 Bruno Jacquart a rendu l'ancien PC de la COC78 au comité. Reste à récupérer celui de Patrick Chehab.

La réunion se termine à 00h30.

Le Secrétaire

Le Président